



Entrevista

Santiago Creel Miranda (Presidente de la Cámara de Diputados)

“Hoy me registré y ya estuve en mi partido, en el Partido Acción Nacional, ya también pase a notificar al PRI de mi registro y ahora estoy exactamente en camino al PRD para encontrarme con Jesús Zambrano y hacer la misma notificación, para cumplir ya con las formalidades del registro. En primer lugar, quien pueda encabezar (el Frente Amplio por México) y quien pueda ser confiable para las fuerzas políticas y, a la vez, para la ciudadanía y encabezar este proyecto, ganar es fundamental, para ganar es necesario construir todavía una alianza más poderosa, tendrá, quien encabece, que tener esa habilidad. Soy panista desde hace casi 30 años, no soy yo de los que me cambio de camiseta por ocasión, soy panista y tú imagínate el conocimiento que tengo de todos los liderazgos, es perfectamente explicable que porte los colores de mi partido, pero también es perfectamente explicable que en este momento tenga yo que trascender, tengo que ir más allá del PAN”.

<https://onedrive.live.com/?authkey=%21AGgnXCBbXpbXxoM&cid=75F18D3264FEE48F&id=75F18D3264FEE48F%215357&parId=75F18D3264FEE48F%215332&o=OneUp>